



Monreal, por definir su posible candidatura presidencial con Va por México

“Estoy en ese proceso, no tengo prisa y tengo buena relación con toda la oposición”, señala desde Madrid

Tiempos. El senador Ricardo Monreal Ávila, líder del grupo parlamentario de Morena dijo estar en la hora de su definición para una eventual candidatura postulada por el PRI, PAN y PRD (Va por México) para la Presidencia de México.

“La política es un proceso no precipitado, no arrebatado. Tiene ritmos. Me precio de conocer la política, tengo 42 años de ser servidor público, pero los ritmos los vamos a ir diseñando”, dijo Monreal Ávila.

Aseguró no tener la piel sensible, porque no se acongoja porque le dicen traidor por



TWITTER

Ricardo Monreal, en la XVI Reunión Interparlamentaria, en Madrid.

cumplir con un deber legislativo, pero “domina más la otra voz, la de la descalificación”.

Ricardo Monreal encabezó la reunión parlamentaria México-España, que se realiza en Madrid, a la que asistieron Santiago Creel Miranda, Luis E. Cházaro, el senador Miguel Ángel Mancera, entre otros.

Monreal Ávila aclaró: “Yo me he reunido con todos los partidos políticos. No me avergüenzo de ello, no lo siento. Dialogar y platicar con todos no me hace de ninguna manera un traidor ni un mexicano que no esté con el Presidente”, expresó el senador. **PAG 6**



Monreal evalúa si aceptaría ser candidato presidencial de Va Por México

Desde España dice que no le acongojan las descalificaciones y que la política tiene ritmos y no arrebatos ni precipitaciones

XVI Reunión Interparlamentaria

Eloísa Domínguez

Ciudad de México

El senador Ricardo Monreal Ávila, líder del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara Alta, dijo estar en la hora de su definición para decidir una eventual candidatura postulada por el PRI, PAN y PRD -la llamada alianza Va por México- para la Presidencia de México, pero advirtió que la "política es un proceso de no precipitación ni de arrebatos".

"Si se me percibe que hay indefinición... La política es un proceso no precipitado, no arrebatado. Tiene ritmos. Me precio de conocer la política, tengo 42 años de ser servidor público, pero los ritmos los vamos a ir diseñando", dijo Monreal Ávila.

El tres veces diputado federal, tres veces senador, gobernador de Zacatecas y alcalde en la demarcación Cuauhtémoc, aseguró no tener la piel sensible, porque no se acongoja porque le dicen traidor por cumplir con un deber legislativo, pero "domina más la otra voz, la de la descalificación".

Ricardo Monreal encabezó la reunión parlamentaria México-España, que se realiza en Madrid, a la que asistieron los diputados federales Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Luis E. Cházaro, coordinador del PRD en esa autonomía. Por el mismo par-



Los legisladores Santiago Creel y Ricardo Monreal, durante su participación en el foro interparlamentario México-España.

tido, el senador Miguel Ángel Mancera.

REUNIRME CON OPOSITORES NO ME AVERGÜENZA

"Yo me he reunido con todos los partidos políticos. No me avergüenzo de ello, no lo siento. Dialogar y platicar con todos no me hace de ninguna manera un traidor ni un mexicano que no esté con el Presidente", expresó el senador.

En tanto, sobre la posibilidad de que el aún senador morenista sea el candidato de la alianza Va por México, el perredista Luis E. Cházaro admitió que sí ven en Ricardo Monreal una posibilidad de un candidato, "como lo veo en Santiago Cre-

el, como lo veo en alguna priista o algún priista que quiera. Iremos a competir—digamos— con toda lealtad, con toda fidelidad, de cara a 2024".

Puntualizó que el PRD tiene las puertas abiertas, y el partido está convencido, incluso con diálogo con el senador Mancera, con el presidente del Sol Azteca, Jesús Zambrano, que el proceso de selección de la candidatura de la coalición "Va por México", debe iniciar ya.

"El oficialismo ya inició, tiene derecho a hacerlo, y nosotros—como coalición legislativa, como coalición electoral— debemos iniciar ese proceso. Y, sí, contesto con claridad. Sí veo la posibilidad de una

"Dialogar y platicar con todos no me hace de ninguna manera un traidor ni un mexicano que no esté con el Presidente"

Opositores sí ven en Ricardo Monreal una posibilidad de un candidato presidencial

candidatura en Ricardo Monreal, como la veo en Santiago Creel, por parte del PAN. A mi izquierda hay dos de los políticos más formados en nuestro país, y a nadie debería espantar", al referirse al panista Creel Miranda y al propio Monreal.

Por el PT, Benjamín Robles Montoya, vicecoordinador de los diputados petistas, sugirió a Monreal no dejarse llevar por el canto de las sirenas de una oposición escuálida.

"Yo le tengo un enorme afecto al senador Monreal y por eso me atrevo a decirle que no le preste oídos a la oposición, que trae la caballada muy flaca, escuálida, salvo quizás aquí el diputado Santiago Creel a quien le tengo un enorme respeto, pero no veo, no veo, y por eso andan desesperados quien los pueda representar. Le ratifico al senador Ricardo Monreal nuestro reconocimiento y por la amistad que le tengo le digo que no se deje llevar por esos cantos de las sirenas de la oposición que está más pérdida que nunca, así lo pensamos en la Ciudad de México, en todas las entidades, y bueno pues no sabía que también iba a tener que decirlo acá", dijo el diputado por Oaxaca.

El panista Santiago Creel Miranda informó que antes de que concluya diciembre, él y Monreal arrancarían asambleas por todo el país para el diálogo y la reconciliación de México •